

社会福祉法人 甲府市民生福祉会 特別養護老人ホーム 桜井寮

さくらんぼ通信 第24号

発行日:令和7年3月1日
〒400-0803 山梨県甲府市桜井町558
TEL 055-232-8261 FAX 055-231-2716
ホームページ <http://sakurai-ryo.com/>

寮長挨拶

この原稿を書いている時点では、令和7年も早2月が終わろうとしておりますが、現在の桜井寮は、1月に発生しました新型コロナウイルスによるクラスターが、ようやく終息を迎えるのではないかという状況であり、利用者の皆様がご家族様と一緒に早くお会いできる機会を設けられるよう、また、平穏な日常生活に戻れるよう、職員一丸となって取り組んでいます。

この新型コロナウイルスは、空気感染によって罹患することが分かっておりますが、利用者の皆様が感染する一番のリスクは職員が施設内にウイルスを持ち込むことであるから、全職員に日頃からの自己管理及び勤務前の体調確認の徹底を求めるとともに、利用者様にも、ご家族との面会は陰圧ブース越し、外出もご遠慮いただく等、數々の制限を設け感染対策を行っておりますが、受診や業者等、施設外の方々と完全に触れ合う機会を遮断することは難しい状況であります。

今回、利用者様の罹患が分かった時点で、全職員に対して実施した抗原検査では陽性者は見当たらず、風邪症状を有している者もおりませんでした。

また、罹患した利用者様も、最初の頃と比較すると、コロナウイルス感染症が重症化する方は少なく、発熱だけで済んだ方も多く見受けられました。

このような状況から、今後における桜井寮の面会等のあり方について、今一度、ご家族様等のご意見もお聞かせ願いながら検討したいと考えておりますので、その際には、忌憚のないご意見をお聞かせ願いたいと考えております。

いずれにいたしましても、本年も引き続き、寮の基本理念である「明るく、楽しく」を基本に、利用者の皆様が平穏で安心安全な日常を過ごせるよう努めてまいりますので、桜井寮の運営に対しこれまで以上にご理解ご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

寮長 養場 正人

新人職員挨拶

令和6年8月より介護士として勤務させて頂いております。日々利用者様と関わる中で笑顔を大切にし、明るい雰囲気作りを意識して働かせてもらっています。自分の持ち前の明るさでこれからもエンターテイメントを現場で起こし職員、利用者の皆様が明るく楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。

鷹野 真也

24年間従事した製造業に終止符を打ち実務者研修を経て令和6年5月に入職しました。介護の現場は未経験ですが、先輩や上司にご指導をいただきながら従事させて頂いております。未熟で至らない点が多くあるかと思いますが、誠心誠意尽力していきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願ひします。

保坂 健

昨年の7月より看護師として勤務させていただいています。利用者様の笑顔に日々癒されております。皆様が安全・安楽に過ごせるよう努めていますのでよろしくお願ひいたします。

内田 桂

昨年の4月より厨房で調理師として勤務させて頂いております。元気で明るいスタッフの皆さんに囲まれ充実した日々を送っております。これからも利用者様の為に安心・安全、尚且つ美味しい食事提供を心掛けていきたいと思います。

小倉 一浩

食事便り

新型コロナウィルス感染症の発生以来、五類移行後も各種行事の縮小により外での開催が出来ずにいる中、少しでも季節など感じて頂けるように日々工夫をしています。今回は昨年夏祭りの献立を紹介させて頂きます。

焼きそば
たこやき
フライドポテト
ビールゼリー
枝豆



利用者様同士乾杯をしていて楽しんでいらっしゃいました。このように食べることが楽しみになるような食事作りを心がけていきます



★利用者様製作★



